

Zeitschrift:	Habitation : revue trimestrielle de la section romande de l'Association Suisse pour l'Habitat
Herausgeber:	Société de communication de l'habitat social
Band:	82 (2010)
Heft:	4
Artikel:	L'ASH romande en visite à Bâle
Autor:	Martin, Jean-Claude
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-145043

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

L'ASH romande en visite à Bâle

Monsieur Jurg Vitelli, président de la section SVW/ASH Nordschweiz, Madame Katarina Riederer secrétaire et Monsieur Peter Schai (membre du Comité Wohnstadt) ont accueilli le 28 octobre dernier une vingtaine de membres des coopératives romandes pour une visite sympathique et détendue.

Tout d'abord nous visitons l'église Sankt Anton, (Saint Antoine); quoi de mieux pour commencer la journée sous de bons hospices. Puis, nous enchainons avec la visite sur le site de la SCH Hegenheimerstrasse, situé au nord-ouest de la ville. Cette coopérative est la première depuis 15 ans à relancer la dynamique de la construction. Attentifs devant le panneau de chantier, les visiteurs apprécient, en connaisseurs, l'ampleur des travaux effectués dans un quartier où les immeubles ont plus de soixante ans. La coopérative s'efforce de maintenir des zones de verdure et des espaces de jeux. En tram nous nous dirigeons vers le repas de midi au «Löwenzorn»

servi dans une convivialité exceptionnelle, Monsieur Roger Dubuis en profite pour remercier les Bâlois pour leur accueil convivial.

Après une petite pause au marché d'automne, nous nous dirigeons cette fois vers le quartier Erlenmatt, ancien site de la Deutsche Bahn, important quartier dont une fondation membre de l'ASH participe à la réalisation. Ce projet a débuté il y a 3 ans et symbolise l'évolution de la ville. Actuellement environ 230 logements sont loués. Pour ce nouveau quartier urbain, nous assistons à un mélange des populations. Ces logements ont été conçus pour la vie de famille, pour des personnes seules et pour les aînés. Dans cette région, une phase finale de 800 à 1000 logements est prévue ces prochaines années. Le transport motorisé est tenu à l'écart grâce à des aires de stationnement souterraines.

Direction St-Johann, à la frontière avec l'Alsace. Rénovation et aménagement du quartier du port sur le Rhin, démolition des hangars, création d'une promenade, intégration et amélioration des conditions de logement et de vie des habitants de ce site. En



Quartier Erlenmatt.

2006 un comité de quartier a été formé. Tous les membres qui veulent s'engager pour la coordination de quartier sont représentés. Avec le soutien financier des fonds du canton et de la fondation Christoph Merian, le projet a débuté en 2007. Ces constructions offrent une perspective sur la ville de Bâle et environs avec une vue panoramique sur les installations portuaires. La journée se termine comme elle a commencé sur le quai de gare.

Texte: Jean-Claude Martin

© ALAIN FONTANELLAZ



Le repas de midi Hôtel Löwenzorn.

PUBLICITÉ

Chauffage – Ventilation – Climatisation

Bernard Chevalley SA

Réalisations tous systèmes

Entretien – Dépannage

Télécontrôle – Télé surveillance

Télégestion d'installations

1004 Lausanne

Avenue d'Echallens 123

Tél. 021 625 74 26

Fax 021 625 81 51

E-mail : secret@chevalley-sa.ch